



SACACORCHOS

- Con el tema de la sobrerrepresentación están pasando cosas interesantes en redes sociales, en donde una vez más una parte de la ciudadanía muestra que no sabe qué hacer.
- Unos reclaman a los partidos que no saquen a la gente a la calle, cuando ellos mismos son incapaces de acudir a una marcha o concentración, en tanto que otros reclaman a varios consejeros electorales por votar por el dictamen que le da legisladores pluris a Morena, pero señalando a quienes votaron en contra como es el caso de Dania Ravel.
- Otros se la pasan repitiendo "disfruten lo votado", pero no alcanzan a hacer nada más de escribir eso en sus mensajes, además de quienes subidos al tabique de la superioridad moral acusan a todos de permitir lo que está pasando, como si fueran ángeles que no estuvieran en este planeta.
- Así, los extremistas de sillón se han aparecido en las redes sociales, mostrando porqué Morena y aliados ganaron las elecciones, pues éstos sí salieron a las calles y no se quedaron quejándose frente a una pantalla.